



Una de las fotos para las redes de Amarai. Foto: Amarai

## Amarai culmina los actos sobre sus veinte años con una acción en las redes

**La asociación subirá a su Facebook fotos de todos sus usuarios como homenaje**

**Arzúa.** Desde esta semana y hasta finales de diciembre, la Asociación de Personas con Discapacidad y Apoyo a la Integración de las comarcas de Arzúa y Terra de Melide (Amarai), irá subiendo a su Facebook fotos de todos los socios con un cartel que hace alusión al vigésimo aniversario de este colectivo. El objetivo es poner en valor a cada una de las personas que hacen posible que Amarai sea un referente en Galicia en el mundo de la discapacidad.

Con dicha iniciativa, la junta directiva que preside José Luis Costoya da por

finalizado el programa de actos organizados con motivo de los veinte años de Amarai, cuya acción principal tuvo lugar el pasado mes de octubre con una gala que se celebró en la casa de la cultura de Arzúa.

La asociación Amarai es de los pocos colectivos de su ámbito que cuenta con la certificación de calidad ISO 9001:2015.

En el año 2016 pasó con éxito por este proceso de valoración de sistemas de gestión de calidad, tanto para la actividad propia de la entidad como para la del centro de recursos.

Es, por tanto, una certificación que supone un gran paso para la citada asociación, que se ha propuesto convertirse en todo un referente de calidad. **A.P.**